

GNP SEGUROS LANZA DOS INICIATIVAS: CURSO DE VERANO VIRTUAL Y TALLER DE PREVENCIÓN DE ACCIDENTES Y AUTOCUIDADO PARA NIÑOS Y NIÑAS CON SU PROGRAMA SOCIAL LULI Y GABO

- *La Secretaría de Salud señala que, las lesiones más frecuentes en menores de 10 años son las caídas, quemaduras, heridas, intoxicaciones y ahogamiento, destacando que en su mayoría, ocurren en el hogar.*
- *En la cartera de Gastos Médicos Mayores de GNP Seguros de 2020 a 2025 los accidentes más comunes en niños y niñas de 0 a 8 años reportados fueron las fracturas y las heridas en la cabeza.*
- *GNP Seguros lanza este verano dos iniciativas para promover la prevención de accidentes dentro y fuera del hogar, a través de su programa social Luli y Gabo, el cual busca sensibilizar a los niños y papás sobre riesgos dentro y fuera del hogar y brindarles medidas de prevención.*

Ciudad de México, a 04 de agosto de 2025. En México, de acuerdo con los datos más recientes (2022) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) hay 36.2 millones de niñas, niños y adolescentes de 0 a 17 años, por grupo de edad los niños de 0 a 11 años representan el 62.5% de este total.

Debido a su naturaleza inquieta y la constante actividad física que realizan, este segmento de la población (niñas y niños) continuamente se ve expuesto al riesgo de sufrir un accidente. Al respecto, la Secretaría de Salud (SS) indica que, las lesiones más frecuentes en los menores de 10 años son las caídas, quemaduras, heridas, intoxicaciones y ahogamiento.

Por su parte, en la más reciente Encuesta Nacional de Salud y Nutrición Continua (2022) se señala que, de la población menor de 10 años se identificó que el 3.37% sufrió alguna lesión provocada por un accidente en los últimos 12 meses, el lugar donde más se presentan los accidentes de este grupo de edad (56.44%) fue en el hogar.

Según estadísticas de GNP, en su cartera de Gastos Médicos Mayores de 2020 a 2025 los accidentes más comunes en niños y niñas de 0 a 8 años reportados fueron las fracturas y las heridas en la cabeza. La aseguradora también indicó que en los meses de diciembre, junio y julio es cuando más se registran casos de atención médica para menores de 0 a 8 años.

Por ello, GNP Seguros creó Luli y Gabo, un programa social con la primera serie de prevención de accidentes en niños que surge en 2016 con el fin de enseñar a los niños de manera fácil y muy divertida sobre el autocuidado y las medidas de prevención de accidentes dentro y fuera del hogar. Actualmente Luli y Gabo ya cuenta con 23 capítulos los cuales están disponibles en el [canal de youtube de GNP Seguros](#), y en su sitio web luliygabo.com

Este verano, Luli y Gabo, bajo el lema "Aprende a Cuidarte", lanzan dos iniciativas para empoderar a los niños en su autocuidado y promover la prevención de accidentes.

La primera es el **taller de verano virtual y 100% gratuito, "Tardes de Verano Seguras con Luli y Gabo"**, diseñado para niños de 3 a 8 años. Este taller, impartido por pedagogas especialistas, aborda cuatro temas de riesgo en niños y niñas:



- Caídas
- Heridas y cortadas
- Quemaduras
- Asfixia

El taller tiene una duración de una semana, con sesiones por día de 30 a 40 minutos. Para la inscripción solo se debe **registrar en: Escuadrón Luli y Gabo (escuadronluliygabo.com)** las inscripciones estarán abiertas hasta el **18 de agosto del 2025**.

La segunda iniciativa es su **Taller de Prevención de Accidentes de Luli y Gabo en Papalote Museo del Niño**, el cual estará todos los fines de semana del verano a un lado del megadomo digital, en donde a través de una dinámica interactiva dirigida por talleristas especializados los niños y niñas refuerzan el aprendizaje sobre la prevención de accidentes, **visítalos hasta el 31 de agosto**.

GNP Seguros es una empresa comprometida con impulsar prácticas de prevención que protejan la salud y la vida de las personas. A través de 'Luli y Gabo', busca sensibilizar a los niños sobre los riesgos y brindarles medidas de prevención para que aprendan a auto cuidarse. Ambas iniciativas en formatos virtual y presencial, representan un apoyo a las familias para que dispongan de herramientas divertidas y eficaces para educar a los más pequeños.

GNP Seguros invita a los padres de familia a participar junto a sus hijos en estos talleres, fomentando así el autocuidado como una medida preventiva fundamental para reducir el riesgo de accidentes tanto dentro como fuera del hogar.

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirrama con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15
Conoce más información en Sala de Prensa GNP: gnp.com.mx/prensa